

Des étudiants créent le Comité de Solidarité avec Ayotzinapa pour chercher les normaliens mexicains disparus



Mexico, 10 janvier (RHC-PL)- Des étudiants de la ville mexicaine de Jutichán, de l'État de Oaxaca et d'autres jeunes, qui appartiennent à des organisations sociales, ont formé le Comité de Solidarité avec Ayotzinapa pour chercher les normaliens mexicains disparus.

Au préalable, les étudiants s'étaient réunis en face de la caserne générale du Secrétariat de la Défense Nationale, dans la ville d'Ixtepec, où ils ont exigé justice et l'apparition des 42 normaliens d' Ayotzinapa disparus il y a trois mois dans la localité d'Iguala.

Devant cette installation militaire les étudiants ont annoncé la création du Comité de Solidarité et ont déclaré qu'ils chercheront les normaliens dans les casernes, les prisons et les bureaux des procureurs de la zone.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/43164-des-etudiants-creent-le-comite-de-solidarite-avec-ayotzinapa-pour-chercher-les-normaliens-mexicains-disparus>



Radio Habana Cuba